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.. Taglio del nastro previsto per fine anno 

Diga di Montedoglio 
al via gli interventi 
per il completamento 
Tecla Bolognini con operazioni di rimo
Castiglione del Lago zione dei depositi allu

vionali e sistemazione 
Una serie di interventi del rivestimento interno 
per la ristrutturazione e in calcestruzzo. Un inter llanrt 
l'ammodernamento vento di 52mila euro, fi Il progetto prevede 
dell'intero sistema nanziato con un contri la realizzazione di opere 
idraulico del Trasimeno, buto dell'Autorità di Ba Idrauliche per incrementare 
connesso al completa
mento delle opere di col

cino del fiume Tevere. 
..Siamo in attesa del com

lapprovvrgionarrerrto Idrico 
In tutta l'area del Trasrrneno 

legamento tra la zona 
dell'invaso e la diga di 

pletamento dei lavori di 
collegamento del lago 

In tempi di scarsa piovosità 

Montedoglio, sul fiume 
Tevere, nei pressi di 
Arezzo. Interventi per 

con la diga di Montedo
glia. previsti per fine an
no - evidenzia il consi

ga, il surplus idrico verrà 
immesso in circuito, per lm§iD 

quasi 100 miliardi di eu
ro da effettuare nell'arco 
di 20 anni, per fronteg
giare le ormai endemi

gliere provinciale, Fiorel
lo Primi - Opere idrauli
che di grande rilevanza, 
per incrementare l'ap

arrivare al Trasimeno, 
per poi passare, attraver
so il fiumiciattolo Caina, 
al fiume Nestore e poi di 

Chianina ora è doc 
che difficoltà di approv
vigionamento idrico 

provvigionamento idrico 
e fini ìrrìguì e idro-pota

nuovo al Tevere nel mar
scìanese". Interventi di BASTIA UMBRA - L'assessore Lui SO iscritti tra Umbria, Lazio e 

dell'area dell'invaso. E' bili. La principale con grande interesse per ap gi TardioIi, componente del cda Toscana, oltre alle associazioni 
in corso, da parte della dotta adduttrice, circa provvigionamenti di ri dell'associazione nazionale della più importanti del settore tramite 
Provincia, una capillare tre metri di diametro per sorse idriche usate sia a Chianina, ha comunicato l'entra la Anabic - sarà presente alla 
attività di manutenzione poi restringersi a circa un scopi irrigui che idro-po ta della associazione nella Res "Sagra dei comuni" che si svolge
igienico-ambientale del metro nei pressi del Tra tabili, nell'area del Trasi Tipica dell'Anci nazionale. rà da venerdì al 24 giugno al 
Le aree spondali e delle simeno, convoglierà. ac meno e dei comuni della Ora a Roma, dal presidente nazio centro sociale di Campiglione a 
parti strutturali e di com
pletamento delle banchi

qua dalla diga fino a Bor
ghetto di Tuoro, per poi 

Bassa Toscana, a cui pro
babilmente seguirà an

nale dell'Anei, sarà ratificato l'in
serimento definitivo nelle eccel

Bastia, organizzata dagli "Amici 
del Chiascio" con il patrocinio 

ne di ormeggio di Torri diramarsi verso Ciancia che la messa a regime lenze d'Italia. "Voglio sottolinea della Amministrazione comunale 
cella, San Feliciano e Iso no e Montepulciano, da della diga sul fiume re - precisa Tardioli - che a Bastia di e grazie alla collaborazione of
la Maggiore. E' stata poi una parte, e dall' al tra Chiascio. "Sarà una ri Umbra non c'è-solo urbanistica ed ferta dalla Pro Iaea di Bastia. 
decisa, in questi giorni, verso gli abitati del baci sorsa strategica di rile interessi; ci sono anche altri L'assessore inoltre precisa che 
da parte della Provincia, 
nel quadro degli inter
venti di ripulìtura di fos

no lacustre. Una rnoder
nìzzazione del sistema 
idraulico dell'intera area 

vante importanza, in 
mano alle istituzioni 
Umbre, - evidenzia l'as

mondi, forse meno importanti 
per ì più, che caratterizzano Ba
stia Umbra per le loro particolari

l'inserimento della associazione 
nella Res Tipica consentirà di 
esportare il prodotto in tutte le 

si e canali adduttori del che servirà ed evitare sessore Bottini - che co tà e per la loro eccezionalità. sin manifestazioni nazionali che sa
Trasimeno, in corso da inondazioni e crisi idri stituirà un'ulteriore fon tomo di qualificazione, selezione ranno organizzate nel bel paese: 
alcuni anni, la manu che, che funzionerà co te di approvvigionarnen  ed efficienza produttiva". per la città un risultato degno di 
tenzione straordinaria me una vasca di compen to dell'invaso del Trasi L'associazione nazionale della nota. 
del Canale arrificiale di 
Moiano km lungo 11 km, 

sazione. [n presenza di 
esuberi di livello sulla di

meno, in tempi di scarsa 
piovosità" . 

Chianina  che ormai vanta oltre R. B. 

'~: :_" : :;j~ Il centrodestra accusa: "Amministrazione incapace" 
Bastia 

Soggiorno estivo per anziani ''Zona industriale di Ospedalicchio

clè ancora tempo per iscriveni 
• BAST1A UMBRA - L'assessorato ai servizi sociali 
organizza anche quest'anno i soggiorni estivi (ter iter bloccato dalla maggioranza"

mali e marini) per gli anziani. Si sono iscritte 160 
persone. Il primo gruppo è partito lunedì scorso per 
il soggiorno termale a Bagni di Romagna; vi resterà sierne ad uno della Margherita, 
fino al sabato. Il prossimo, per chi volesse iscriversi, forse, non erano intenzionati a 
è in programma dal 30 giugno al 14 luglio e sarà votare l'abbandono della proce
ospitato presso le strutture alberghiere di Igea Ma dura Pip per la zona industriale 
rina e Riva Azzurra. Gli anziani verranno accom di Ospedalicchio e hanno scelto 
pagnati da alcuni volontari del1e associazioni lo iL modo più indolore per farlo: 
cali, mentre il Comune garantirà il trasporto. Que essere assenti, facendo mancare 
sti momenti di aggregazione vengono sostenuti e il numero legale. "Quindi - se

, promossi dal comune di Bastia Umbra ormai da condo le forze politiche di cen
vent'anni. trodestra - questa è una maggio

ranza incapace a sostenere il sin
daco e la giunta che vuole fare 
marcia indietro sulla scelte fatte 
dal Consiglio comunale e appro

Bastia 

Giochi della Gioventù 
vate perben due volte, l'ultima il 
10 febbraio 2006, con il voto fain campo più di 500 alunni 
vorevole anche delle opposizio
ni. L'opposizione così incalza: 

gioiosa, molto sentita da tutta la cittadinanza pre
• BBA5TIA UMBRA - "Una manifestazione bella, 

"L'Amministrazione non riesce 
sente numerosa": così l'assessore ai servizi sociali d concludere le pratiche impor
con delega allo sport, Nadia Cesaretti, commenta i tanti per la città. perché vorrebbe 
giochi della gioventù tenutisi sabato scorso, che i piegare al suo volere il Consiglio 
hanno avuto in Sara Simeoni una madrina d' ec comunale. Gli amministratori 
cezione. Organizzati dall'assessorato comunale al BASTIA UMBRA - "E' alquanto industriale di Ospedalicchio. devono agire seguendo le diretti
lo sport in collaborazione con la direzione didattica singolare che la maggioranza "Chi ha bloccato la pratica fino ve che dà il Consiglio comunale 
del l circolo, e della Federazione nazionale di atle abbia il coraggio di accusarci do ad oggi - fanno notare i consi stesso. Il primo cittadino deve 
tica, i giochi sono la conclusione del progetto po aver dimostrato in maniera glieri - è la maggioranza ed è solo dimettersi se non ha più la mag
"L'atletica va a scuola". Più di cinquecento gli inequivocabiLe la sua inadegua grazie a Forza Italia se oggi si gioranza in Consiglio comunale. 
alunni coinvolti: "E' un piacere - ha detto la Ce tezza alla guida del governo del affronta l'argomento". Il grup Noi abbiamo ben chiaro COSa ser
saretti - vedere un così grande riscontro per questa la città". E' quanto affermano i po consiliare n-cci sottolinea ve per mantenere il "primato 
iniziativa, soprattutto da parte dei più piccoli. Mi consiglieri deLgruppo di Fi-Cdl, che il Consiglio comunale del 5 regionale per ciò che riguarda la 
auguro che la politica continui a sostenere e spon che fin dall'inizio della legisla giugno in realtà è saltato perché disponibilità alla creazione di 
sorizzare eventi di questo genere". tura sollecitano la Giunta a por la maggioranza, e in particolare impresa". 

tare a termine l'iter della zona alcuni consiglieri diessini, in-

Comune Il centrodestra ilCClJSa la l1liJgg10l"iHìLd di mancanza di compattezza 


